本部中学校 学 校 便 り



第25号 (発行) 校長:渡久地政孝

令和4年1月7日(金)

## 令和3年度3学期始業式

1月6日(木)に3学期始業式が行われ、いよいよ最後の学期、3学期がスタートしました。急激な新型コロナウイルス感染症の感染者拡大を受けて、急遽リモートでの始業式となり、生徒は各学級で参加しました。始業式では

1年生玉城尋世さん、2年生高崎蒼宙さん、

3年生沖龍斗さん、生徒会仲宗根華月さんから3学期の抱負が 発表され各学年とも高い意欲が見られました。

3 学期は1・2 年生は4 9 日間、3 年生が4 4 日間と1 学期の7 0 日や2 学期の8 2 日と比較しても極端に少ない日数となっています。新年の目標をもって有意義な学校生活を送りたいものです。



令和4年がスタートし、沖縄県では新型コロナウイルスの感染が猛烈な勢いで急拡大しています。新聞報道等によりますと、12月30日(木)に50名だった感染者が1週間経った昨日1月6日(木)には981名に増加したとの報道もあります。速報値では1月7日(金)には1400名程に達するとの予測もあります。このような中ではありますが、学校としてはできるだけ生徒の教育の機会を確保していきたいと考えています。

現時点では1月の学校の行事等を以下の通りとしますので御理解ください。ただし、校内で感染者が発生した場合や学級閉鎖が行われた場合等、感染状況の変化によっては現在予定している行事も更に検討が必要な場合があります。あらかじめご了承ください。

- ◆1月 7日(金) 高校入試に向けた願書点検→教師のみの対応のため実施
- ◆1月 8日~10日(月) RBC杯バレーボール大会、国頭地区野球1年生大会(9日)→中止
- ◆1月11日(火)~14日(金) 授業参観→中止
- ◆1月14日(金) 漢字検定·英語検定→実施予定
- ◆1月19日(水)~21日(金) 2学年修学旅行→現時点では実施予定

沖縄県では感染が急拡大しているため、まん延防止等重点措置が1月31日まで指定されるとの報道もあります。今後の行事等についてはその都度判適切に判断していきたいと思います。なお、<u>部活動も当面の間活動を休止</u>とします。これから修学旅行や高校受験、卒業式などがあり、中学生にとっては重要な時期を迎えます。御家庭での新様式にもとづいた過ごし方ができるよう御協力をお願いします。